



『樂』・『笑』



P T A 会長 高橋 龍一

稻井中学校 P T A 会員の皆様、日頃より P T A 活動にご理解、ご支援をいただきありがとうございます。また、阿部校長先生のダジャレに耐えながら(?)、子どもたちのために日々汗を流していただいている先生方にこの場をお借りし、感謝を申し上げます。

私は、今年度稻井中学校 P T A 会長を務めます、高橋龍一と申します。

「P」…明るく
「T」…楽しく
「A」…活動に関わることができます。

お世話になった稻井中学校に何か恩返しができないかと思い、会長を引き受けた次第です。

さて皆さん、P T A は何の略か知っていますか?

ご存知の方も多いことと

思います。P T A は、決して保護者だけの会ではありません。「P」と「T」の会です。

「P」はペアレント(保護者)、「T」はティーチャー(教師)、「A」はアソシエーション(協会)、本校 P T A も正式名称は「稻井中学

校父母教師会」となります。

第122号
令和元年7月19日

発行者 稲井中学校 A 部
P 教 養

我々大人は、子どもたちには楽しく学校に行つてほしいと願っています。

ある学校の会長さんがこんなことを言つていました。

「親が笑えば先生が笑う」

↓「先生が笑えば子どもが笑う」↓「子どもが笑えば地域が笑う」

学校と家庭、先生と保護者を繋ぐこの素晴らしい仕組み、コミュニケーションの場を、皆様にはうまく活用してほしいと思います。

阿部校長先生をはじめ、先生方と協力しながら、学校、家庭、そして地域、多くの目で、子どもたちの健やかな成長を見守つていきましょう。

一年間よろしくお願ひします。



「新しい時代の幕開け」

校長 阿部 勇志

している全員が一体化した姿であつたと思います。実施しての課題等もありますが、改善しながらより良い方向にもつていただきたいと思います。

また、六月八日(土)、九日

(日)の二日間で行われた「石巻地区中学校総合体育大会」におきましても、野球競技は、天候が悪かったため、一日順延であったものの、その他の全ての部活動が予定通り、各会場において、熱戦を繰り広げてくれたことは嬉しいことでありました。各部におけるこれまでの練習、練習試合、公式試合等でお忙しい中、足を運んでくださり、子供達の心の支えになつていただいた保護者の皆様、さらにはお世話になつた方々への感謝の気持ちを表すと必死に取り組んだ中総体でありました。特に、稻井中学校の三つの「あ」にありますように「あきらめない」という気持ちが各試合で見られることは良かったと思います。

一学期が終了しますが今後様々な取組から今までお世話になつた方々への感謝の気持ちを忘れず、地域のために貢献していきたいと考えております。「地域のため、何ができるか」を常に意識しながら成長できる子供達を今後も育てていきたいと考えておりますので、御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。



今年度は、四十九名の新入生を迎え、全校生徒二三六名で新学期が始まりました。新しく赴任した先生方、生徒達の気持ちの中には多少なりとも不安等もあったと思いますが、在校生の温かい歓迎と保護者の皆様の温かい御支援をいただきその不安も解消し幸先良く出発したように感じます。

五月一日には、元号が「平成」から「令和」となり新しい時代を生き抜く稻井の子供達とともに私達教職員も地域や保護者の皆様と連携しながら、心を一つにして頑張って行かなければならぬないと考えております。新元号になったこともあり、新しい取組として、今まで行つてきた校内マラソン・駅伝大会の走るコースを稻井学区にある「石巻市総合運動公園」に変え「走る喜び」「あきらめない気持ち」を育てたいというねらいで実施したところです。一人一人がゴールを目指し、最後まで全力で走りきっている姿を見て、見に来られた保護者の皆様からも盛大な応援をいただきました。その姿は、まさに参加

したことから、今年度が P T A 活動に関わることができます。

一番下の子が中三になつたことから、今年度が P T A 活動に関わることができました。

活動する会とも言われています。

たから 思い出を求めて~

—東京スカイツリー見学—「キャッツ」観劇—ホテル着
14:50 18:00 21:20

—ホテル着
21:00

—上野研修—上野駅発—仙台駅着
10:10 14:18 16:25



あなたの美しい瞳にかんぱい
スカジャンに金をそそぐ小鳥かな
ディズニーで楽しく遊んでと寝落ち
夜行バス都会の景色美しや
上野付近かわいいパンダとヤバイ人
東京でたくさん思い出また行きたい
東京を駆け巡り見て学びゆく
東京で俺の財布どこいった
東京でどこにでもあるやつ買う奴バカ
高いビルつい見上げちゃういなかつペ
東京やAh(東京や東京や
チノちゃんのフィギュアを買ったようれしいな
東京でスカイツリー見て高かつた
ゴミ箱に千円落とし泣きました
自主研で僕ら歩いたビルの森
一日目凶を引いた運試し

三松 松 前堀 中高 佐 小及 岡 阿足
浦川 川 浦田 井村 村島 山川 小野寺 部立
拓寿 慶魅 苍主 寿政 真那 靖亮 奏暖
斗入 吾世 宏祥 斧矩 錬太 暖樹
人 士人 哉哉 斗佑 太樹

一組 川柳

原宿の時間が足りない！困りウス
久々のディズニー入ってパーさんまみれ
夢の国ディズニーランド楽しかった
東京ではしあぎまくってギャル覚醒
都会には変人外人いっぱいだ
京葉線乗り場が遠くダッシュした
友達が仲良くお話をWith黒人
初東京やっぱり僕は仙台派
夢の国であげみざわざわあげみざわ
なぜだろう友も先生もはときらい

清佐 佐 菊狩 梶梶 梶内 阿
水藤 藤 地野 原原 原海 部
空来 蒼莓 未未 愛寧 希
蘭実 菜偉 帆帆 桂莉 ひなた
希





Treasure～最高の

5/8 (水)	学校出発——上野駅到着——浅草班別研修 7:15 11:16 13:00
5/9 (木)	都内班別自主研修——TDL集合 8:30 15:00
5/10 (金)	ホテル出発——湯島天神(合格祈願) 8:30 9:30 ——学校着・帰校式 18:00

今回、三年生の総合体験活動で東京へ行つてきました。みんなが慣れない環境の中で、一生懸命立てた計画を実行し、たくさんの経験をして来ることが出来ました。また、稻中の生の代表という自覚をもち、公共のマナー、約束事をしつかり守つて活動して来ました。

デイズニーランドや劇団四季によるキャツツなど、全力で楽しんで来ました。そして最高の思い出になりました。三日間でたくさんのこと学びました。これらの生活や進路に役立てていきたいと思います。

僕達は、この総合体験活動を通じて、さまざまなことを体験しました。

まず、準備を念入りに行いました。当日は、予定通りにいかないことや、忘れ物をしたりとハプニングもありましたが、友達と助け合い、自然に絆が深まりました。

そして東京でしか、夢の国でしか味わえないこともたくさん友達と楽しんで、スローガンであつた最高の思い出を作ることができました。この体験をこれから的人生に生かしていきたいと思います。

最高の思い出
実行委員長 杉山 大愛

総合体験活動を終えて
実行副委員長 松川 慶吾



夜の空東京タワーはみかん色
おばあちゃんディズニー楽しむ夢の国
上野ZOO暑いし臭いしゴリラ不在
友達とピッグサンダー手を上げて
ホテルの中はしゃぎすぎてぐつすりだ
暑すぎる東京の街暑すぎる
池袋アニメ巡り楽しすぎ
夢の国デールに会えた幸せだ
上野ZOO暑いし臭いしゴリラ不在
友達とピッグサンダー手を上げて
ホテルの中はしゃぎすぎてぐつすりだ
暑すぎる東京の街暑すぎる



三北 平 浦 塚 條 千 彩 紗 董 亞 莉
津 千 高 杉 菅 那 須 川 中 川 田 葉 橋 原
原 愛 咲 月 子 愛 月



野球部

バレー部

男子卓球部

男子バスケットボール部

陸上競技部

野球部部長 足立 暖樹
バレー部部長 三浦 董
男子卓球部部長 三浦 拓斗
男子バスケットボール部部長 高橋 政哉
陸上競技部部長 小野寺 祥



私達野球部は、県大会出場を目標に日々の練習に励んでいます。

初戦、万石浦中学校と戦い、二対三で敗れてしまいました。初回に慌ててしまい、エラーも重なり一点を取られてしましました。それが敗因だったのだと思います。初回に慌てずスムーズに回が終わっていれば勝てた試合だったと思いました。

今まで私達を支え、ご指導してくれました先生方、保護者の皆様、コーチの皆様のおかげで私達は野球を続けることができました。本当に感謝しています。そして後輩達、今まで一緒に戦ってくれてあります。どう一!

私達バレー部の目標は、「二日目出場、五位以内入賞」でしたが、一回しか勝つことができず目標を達成することができませんでした。もちろん悔いや反省点はたくさんあるけれど、今まで一番最高のプレーを最高の仲間と共にすること

ができたので良かったです。今までどんな時でも応援し、支えてくださった保護者の方々、初心者だった私達をここまで成長させてくれた先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。この約三年間でたくさんの宝物を得ることができました。

後輩達には私達以上に頑張ってほしいです。



全 稲 魂

焼



男子バスケットボール部

陸上競技部

男子バスケットボール部は、県大会出場を目標に日々の練習に励んできました。しかし結果は初戦敗退でした。初戦は最初はしっかりと、最高で四回戦までしか進むことができませんでした。県大会まで、あと少しだったので正直とても悔しかったです。

しかし、私達がここまで進めたのも顧問の先生、保護者の皆さん、後輩達のおかげだと思います。そして、今回の悔しさを胸に、来年の悔しさでは後輩達にはぜひ県大会に出場し、勝利を勝ちとつてきてほしいと思います。

大会には今以上に強くなつて県大会にかけるぐらいに強くなつて欲しいと思います。県大会には出場できませんでしたが今後の生活でも何事にも本気で取り組んでいきたいです。

私は陸上部は練習がツラくて嫌になることもあります。が、部員全員で声を掛け、励まし合いながら乗り越えてきました。

部員どうしの仲が良く、いつもにぎやかに楽しく活動することができます。でもしっかりやる時はやることができ、応援のときはどの学校にも負けないくらい全力で声を出して応援することができます。

今までご指導してくださった先生方、応援や送迎など支えてくれた保護者の皆様、共に汗を流してきた仲間たちのおかげで陸上を続けてこれました。本当にありがとうございます。今後とも宜しくお願いします。



男子卓球部

陸上競技部

陸上競技部

来年の中総体に向けて

男子バスケットボール部

陸上競技部

男子卓球部

陸上競技部

陸上競技部

男子バスケットボール部

陸上競技部

陸上競技部

剣道部

剣道部の全ての力

堀井

圭人



私たち剣道部は、団体戦では男子は予選敗退、女子は決勝リーグまで進みましたが、あと一歩のところで県大会への出場権を得ることができませんでした。

個人戦では、それぞれが持っている力を出し切り、全力で戦つてきましたが結果を残すことはできませんでした。

とても悔しいですがそれよりも、今まで仲間と共に成長し強くなつてこれた達成感がありました。

それもすべて、先生方や家族の支えがあったからです。本当にありがとうございました。一、二年生は県大会を目指してこれからも日々前進してほしいと思います。

吹奏楽部は野球部の応援として中総体に臨みました。試合当日は、雲が眩しいほど白く、綺麗な青空でした。そんな空の下で最後まで全力でプレイしていた野球部の皆さんのが輝いていました。その姿を見て多くのの方々と盛り上がるのもとても明るい気持ちになりました。

これから私達吹奏楽部は夏のコンクールがあります。今回の中総体で経験したことを私達の成長の糧とし、活用していきたいと思います。そして、前を歩けるよう、努めていきたいと思います。



女子卓球部は、一日目の団体戦は予選リーグ三位で敗退、二日目の個人戦でも県大会に進出することができませんでしたが、仲間と応援し合うことができました。しかし、結果として見れば納得できるものではありません。もっと練習の質を高めて取り組んでいたら結果が変わっていたかもと思わざにはいられません。

皆さん、中総体お疲れ様でした。

吹奏楽部は野球部の応援として中総体に臨みました。試合当日は、雲が眩しいほど白く、綺麗な青空でした。そんな空の下で最後まで全力でプレイしていた野球部の皆さんのが輝いていました。その姿を見て多くのの方々と盛り上がるのもとても明るい気持ちになりました。

女子卓球部は、一日目の団体戦は予選リーグ三位で敗退、二日目の個人戦でも県大会に進出することができませんでした。

最後まで、教えて、応援して、支えてくださった皆様に心からの感謝を申し上げます。

一試合目では、門脇中の戦いでいた。皆相手のペースにのまれることなくそのまま勝利しました。皆はこのままの状態で次も頑張ろうと気持ちを上げていましたが次の相手は強豪校の河南東中でした。一人が力を発揮しましたが、結果は大差をつけられ負けてしまいました。しかし、皆は全力を出しきった結果だと涙は見せませんでした。私はこのチームでバスケをてきて本当に良かったと思います。

最後に、これまでバスケをしていた私達を見守り、支えてくれた両親、先生、そしてここ

吹奏楽部

青空の下、野球部にエールを

菅原

菜月



女子卓球部

後悔先に立たず

梶原ダリア

女子卓球部部長

経験をこれから行事・受験に生かしていきたいと思います。

私達、女子バスケットボール部は、中総体に向け日々の練習で、努力を積み上げてきました。

最後に、これまでバスケをしていた私達を見守り、支えてくれた両親、先生、そしてここ

吹奏楽部は野球部の応援として中総体に臨みました。試合当日は、雲が眩しいほど白く、綺麗な青空でした。そんな空の下で最後まで全力でプレイしていた野球部の皆さんのが輝いていました。その姿を見て多くのの方々と盛り上がるのもとても明るい気持ちになりました。

女子卓球部は、一日目の団体戦は予選リーグ三位で敗退、二日目の個人戦でも県大会に進出することができませんでした。

最後まで、教えて、応援して、支えてくださった皆様に心からの感謝を申し上げます。

一試合目では、門脇中の戦いでいた。皆相手のペースにのまれることなくそのまま勝利しました。皆はこのままの状態で次も頑張ろうと気持ちを上げていましたが次の相手は強豪校の河南東中でした。一人が力を発揮しましたが、結果は大差をつけられ負けてしまいました。しかし、皆は全力を出しきった結果だと涙は見せませんでした。私はこのチームでバスケをてきて本当に良かったと思います。

最後に、これまでバスケをしていた私達を見守り、支えてくれた両親、先生、そしてここ

女子バスケットボール部

全力を尽くした三年間

内海

孝希



までついてくれた後輩に感謝しています。本当に今までありがとうございました。



今年度の駅伝大会は、晴天の中初めての試みである総合運動公園で行いました。各クラススローガンを掲げ、精一杯走っていました。

私たち三年生にとって、最後の駅伝マラソン大会となりましたが、走ることも応援もクラスで団結して行うことができました。

体実側の目標は、去年の反省点である順位カードの配布を間違いなく配ることで無事達成できました。今年は良かったこともありました。が反省点をあげるなら、司会進行の練習不足、声の大きさというのがあげられます。その反省点を運動会でしっかりとできるようにしたいと思います。

最後にお忙しい中、応援してくださいました保護者の皆様、地域の皆様本当にありがとうございました。

- ①栗原市立高清水中学
- ②国語
- ③読書、校庭のライン引き
- ④ナポリタン
- ⑤「精神の偉大さは苦悩の深さによって決まるんです」（漫画『風の谷のナウシカ』より）
- ⑥石巻市立河南東中学校
- ⑦音楽家庭科
- ⑧ライブ・釣り
- ⑨おさしみ
- ⑩為せば為る
- ⑪不撓不屈
- ⑫事務
- ⑬サッカー観戦・フットサル
- ⑭もちろんお肉です
- ⑮新任です。
- ⑯英語
- ⑰スノーボードでしたが、数字です。
- ⑱スノーボードでしたが、最近は卓球が楽しいです。
- ⑲お寿司が特に好きです。（えんがわ・しめざば・つぶ貝）
- ⑳これまでの頑張ってきた部活動の集大成といえる「中総体」などを中心に盛り沢山の内容となりました。
- ㉑これがあなたの人生だ。
- ㉒リハーサルではない。
- ㉓特に球技
- ㉔ラーメン
- ㉕天佑神助

阿部 勇志
校長先生



先生への質問

- ①前任校
- ②担当教科
- ③趣味
- ④好きな食べ物
- ⑤座右の銘



高橋 和希
先生



石川 雄章
先生



林 優太
先生



島田 裕香
先生



亀山真理子
先生



渡辺 健太
先生

編集後記

教養部部長
中村 寛子

記念すべき「令和」最初の発行となる「稲陵」二二二号をお届けします。

今号は「学期に行なわれた「修学旅行」「校内駅伝マラソン大会」そして三年生にとってはこれまでの頑張ってきた部活動の集大成といえる「中総体」などを中心に盛り沢山の内容となりました。

誌面作成に当たりご協力頂いた保護者の皆様、先生方には、この場を借りて改めてお礼を申し上げます。一年間宜しくお願いします。

奉仕作業
施設部部長 濱畑健太郎

五月十一日、早朝から本部役員及び施設部員の皆様にお集まり頂き奉仕作業を実施致しました。草刈り機をお持ちのお父さん方には学校周辺の草刈りを行って頂き、他の皆様には花壇の草取りを行って頂きました。先生方のご協力も頂き噴霧機による木々への消毒も行なう事が出来、とても綺麗な稲井中学校にする事が出来ました。ありがとうございます。稲井中学校に対する事が出来ました。次回は親子奉仕作業です。沢山のご参加お願い致します。